



Casado: «Son datos malos pero aún tenemos fortalezas»

El Comisionado admite que no se ejecutó todo el presupuesto

J.L.F. / Valladolid
Los resultados regionales de gasto en I+D causaron ayer cierta sorpresa en la Junta de Castilla y León. El Comisionado de Ciencia y Tecnología, Juan Casado, admite que los datos «son muy malos y no hay que buscar excusas para reconocerlo», pero advierte de que el sistema re-

gional de I+D mantiene ciertas «fortalezas», incluso respecto al conjunto nacional.

Casado atribuye el retroceso registrado en la Comunidad a varios factores: un recorte del presupuesto regional de 2010, cuya cuantía elude precisar; la consecuencia del ajuste salarial del 5% del personal

de las universidades y una considerable reducción del gasto investigador de las micropymes, cuyo peso en la Comunidad es superior al de la media nacional.

El Comisionado y secretario general de la Consejería de Educación admite que en 2010 se ha producido en la Comunidad una «pérdida muy



Juan Casado. / ICAI

importante de capital humano dedicado a I+D». Sin embargo, apunta algunas fortalezas que se mantienen respecto al conjunto del país. Al respecto, cita un mayor peso del gasto en investigación y desarrollo ejecutado por las empresas, que en la Comunidad autónoma supone el 53,6% y en España el 51,5%. En ese sentido, también apunta al mayor porcentaje de gasto ejecutado por las universidades en Castilla y León, que se debe al peso de estas sobre el conjunto nacional.

Respecto a la mayor caída del gasto ejecutado por las administraciones, considera que su importancia sobre el total es menor.